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为什么转债申购中签率这么高我用一个有5万元的帐户申
购1000股，与用另一个有50万的帐户申购10000股，那个中
签率高？为什么？-股识吧

一、我用一个有5万元的帐户申购1000股，与用另一个有50万的
帐户申购10000股，那个中签率高？为什么？

是50万的账户申购10000股中签高。
按流程，中国结算深圳分公司将实际到账的有效申购资金划入新股申购资金验资专
户，同时依照申购资金的实际到账资金确认有效申购，按每500股配一个申购号，
对所有有效申购按时间顺序连续配号，配号不间断，直到最后一笔申购。
假设某账户获得的第一个配号是000355666号，该账户申购了10000股，共应有20个
号码，那么从000355666号到000355685号都是该账户的配号，如果最后公布的中签
尾号中有“685”或“5676”等号码，该账户就中得一手(500股)。
在此做一个模拟测算，假设参与网上申购的有效账户在80万~100万户，而平均每个
账户的申购数量为15000股，那么按照桂林三金网上发行3680万股计算，中签率将
在0.25%~0.31%区间，从理论上讲，每1000个配号可中签2到3个号；
反过来说，如果是20个配号，中签一手的概率就在5%~6.2%间。

二、可转债的申购中签率高吗

不高。
可转债的申购中签率与新股申购类似，但可转债没有申购上限，有利于机构和大户
申购。

三、为什么资金大中签率高

因为新股是以整数的倍数买的（比如500，1000，2000给你一个号码）如果你的资
金越多，那你所拿到的号码就越多，你的中签率当然就越高！
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四、打新债什么时间申购中签率高

申购新股或者可转债，都是需要看运气的，并不是在哪个时间段申购就可以中的。
唯一要做的就是坚持，只有坚持去申购，中签的机会才会大。

五、为何机构中签率高于散户中签率许多倍

一般来说散户是在网上申购的，而机构却是网下申购的，但一般机构所申购的股票
要在三个月以后，才能上网进行交易，而一般来说新股都是在第一天涨幅会比较大
，而后那就得看大势而定啦，所以各有不同的特点哦。
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